Generationen helfen sich gegenseitig

Neuer Verein in Lengede möchte Alt und Jung vernetzen

Lengede. "Wir freuen uns sehr über die großartige Unterstützung der Anrufer - danke!! Die Arbeit unseres Vereins kommt mehr und mehr ins Rollen, Anfragen häufen sich, Deshalb wollen wir nun auch verstärkt auf uns aufmerksam machen, um weitere Engagierte zu gewinnen. An Aktionen anderer Vereine beteiligen wir uns als Gruppe und haben – damit man uns dort als Verein auch wahrnimmt - gerade eine T-Shirt-Bestellung mit Logo in Auftrag gegeben. Ein Gewinn wie dieser kommt da wie gerufen. Bei dieser Gelegenheit auch ein DANKE an all' unsere Unterstützer. Generationenhilfe Lengede e.V.", bekräftigte Bernhild Faßmann-Hanusch.

Deutschland überaltert – das ist kein Geheimnis. Der demografische Wandel schreitet voran und es gibt immer mehr ältere Menschen. Mit diesem Thema haben sich engagierte Lengeder Bürger befasst und daraus den Schluss gezogen, dass etwas passieren muss.

"2013 haben wir mit 17 Beteiligten den Verein Generationenhilfe Lengede gegründet. Wir verstehen uns als Selbsthilfegemeinschaft von und für Senioren und Menschen, die einfach im Alltag Hilfe brauchen und Hilfe geben wollen", umreißt der Vorstand kurz die Ziele des Vereins.

Großen Zuspruch hat in den vergangenen Monaten die Hilfe bei der Gartenarbeit gefunden. Viele Ältere schaffen es einfach nicht mehr, dem Wildwuchs in ihrem Garten Herr zu werden. Zurzeit legen einige Helfer gerade einen Bouleplatz an, der zu einer Begegnungsstätte im Ort werden soll.

